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 テストが終わり、一息つく間もなく、始まったクラブ激励会。 

マスク姿が、なんとも言えない光景ですが、各部のキャプテンや部長が決意を述べてくれました。 

クラブ振興会会長も、毅然としたみんなの姿に感動したとおっしゃってくださり、 

「1 分 1 秒でも長くコートに、またはグラウンドに立ってください。」と激励してくださいました。

校長先生も、総体もなくなり、いろいろと思うようにいかないこの状況だけれど、「今回のがんばり

は、未来につなげていける活動だと信じています。いつの日か、今を振り返ったときに、『あの頃は、

こんな対応をしたのだ。』と思い出せるときが必ずきます･･･」とエールを送ってくださいました。 

 さあ、ではキャプテンの決意を極々一部、紹介します。 

 

 

吹奏楽部： 

残ったわずかなイベントを一丸となってがんばっ

ていきたい。体育大会、文化祭での演奏を楽し

みにしておいてください。 

女子テニス部：  

県大会をめざしていたけれど、代替大会

では個人･団体とも優勝し、家族や先生に

感謝の気持ちを伝えたい。 

茶道部：  

裏千家の家元や顧問の先生から教えていただいた精神を大事にし、文化祭でのお茶席をしっ

かりがんばりたい。 

サッカー部： 

サッカーができる今の環境を大切に先生

方や保護者、地域の人たちに感謝して優

勝をめざしたい。 

男子テニス部：  

仲間と協力することの大切さを学び、感

謝の気持ちを忘れずに正々堂々とがん

ばりたい。 

男子バスケットボール部：  

県大会出場をめざしていたが、大会があ

ることに感謝し、 後までボールを追いか

けて優勝をめざしたい。 

女子バスケットボール部：  

大会があることに感謝し、先生方、コ

ーチ、支えてくれた家族、チームメイ

トに感謝し１分１秒を大切にしたい。 

家庭科部： 

裁縫や調理への関心も高くなり少しは腕も

あがった。今は文化祭への出展に向けて

活動をがんばる。 

野球部：  

部員全員が笑って終われるようにいい

雰囲気で、また１，２年の見本になれる

ようにがんばる。 

バレーボール部： 

少ない人数で努力し、３月の近畿大会

の切符をつかんだが、なくなってしまっ

た。今は１日１日励まし合い 後の１球

まで粘りたい。 

陸上競技部： 

仲間と共に助けあい、笑いあってやってき

た。３年生の集大成として悔いが残らない

よう自分の持っている力を出し切りたい。 

柔道部：  

自粛期間中に、試合ができることは当

たり前じゃないと気づいた。悔いがな

いよう 後までがんばる。 

キャプテン会からの注意！！ 

✦他の種目を見に行かない。江井島中が会場でも我慢してください。 

✦各自が江井島中の代表だという気持ちを忘れずにルール・マナーを守ってください。 


